

Intervención de Carlos Lozano de la Torre

Hace poco más de un año, en este mismo lugar, en medio de la nada, con una gran esperanza y la confianza de que el próximo presidente de México, Enrique Peña Nieto, estaría brindando su apoyo institucional a este proyecto, colocamos la primera piedra de esta empresa que a partir del día de hoy, es toda una realidad para que desde Aguascalientes, Nissan consolide su presencia exitosa a nivel global.

A 80 años de su fundación, Nissan es una empresa líder en competitividad a nivel mundial, que con esta nueva armadora elevará todavía más sus estándares globales de eficiencia y productividad, gracias a la calidad de los ingenieros, técnicos y trabajadores mexicanos y aguascalentenses, que están a la altura del capital humano de cualquier otro lugar en el mundo.

Nissan II representa una derrama de amplios beneficios económicos y sociales sin precedente para todos los sectores productivos y la región, sobre todo por el crecimiento y alta especialización de su cadena de suministros, que en el estado de Aguascalientes alcanza hasta una quinta generación de empresas proveedoras, algo que es inédito en México.

Tan sólo en los tres años que van de mi administración, se han registrado 58 nuevos proyectos de inversión en proveeduría automotriz,

la mayoría de origen japonés, además de otros 25 que están en fase de estudio para su instalación.

Este crecimiento industrial que hemos logrado en un tiempo récord, en suma, estará generando alrededor de 30 mil empleos con una inversión presupuestada que podría superar los 49 mil millones de pesos; y es posible, porque desde el primer día, mi administración ha propiciado y consolidado las condiciones que permiten a los distintos corporativos, cumplir en tiempo y forma con sus planes de negocio.

Nissan II, es la punta de lanza del relanzamiento industrial de Aguascalientes y de la consolidación del mercado interno de nuestro país, porque está proyectando a nuestra entidad como el centro de producción y proveeduría automotriz más importante de América Latina en los próximos 30 años.

Hace poco más de tres décadas, Aguascalientes dependía en gran medida de la industria del ferrocarril y el cierre de sus Talleres representaba la pérdida de más de seis mil empleos y un momento sumamente complicado para la seguridad económica de los aguascalentenses y la región.

Sin embargo, el arribo de la primera planta de Nissan y de sus primeras empresas provee-

doras, marcó el inicio del ciclo industrial de Aguascalientes que en la actualidad sigue consolidándose en condiciones de alta competitividad y procesos de tecnología e innovación que no tienen precedente.

Además, en la actualidad, el estado de Aguascalientes se distingue por su liderazgo nacional en materia de políticas públicas de última generación que han propiciado un clima permanente de seguridad pública y certidumbre para las inversiones y la generación de empleos.

En este momento, nuestro crecimiento económico es cinco veces mayor al promedio nacional y de acuerdo con el Banco Mundial, somos el segundo mejor lugar del país para realizar negocios.

Por otra parte, agencias como Standard and Poor's han otorgado y ratificado las altas calificaciones crediticias de inversión para nuestra entidad, mientras que Fitch Ratings ha mejorado nuestra calificación en escala internacional, porque hemos incrementado nuestros niveles de competitividad económica frente a otras regiones de nuestro país y del mundo.

Asimismo, el ranking American Cities of the Future 2013-2014, elaborado por el FDI Intelligence del diario *The Financial Times*, nos ubica como el quinto

mejor estado de América para invertir y esta misma publicación, nos ha reconocido como una de las diez regiones más dinámicas a nivel global.

De esta manera, la apertura de Nissan II significa futuro, porque seguirá representando crecimiento económico, paz social, estabilidad y seguridad para nuestro estado y la región.

Señor Presidente, los aguascalentenses reconocemos su liderazgo y visión en esta nueva etapa de confianza para nuestro país, en la que está impulsando reformas estructurales en todos los rubros del desarrollo, que más allá de períodos sexenales, transformarán a México en una nación más competitiva para liberar el enorme potencial económico, de las distintas regiones que lo conforman.

Le reiteramos nuestra voluntad de trabajar muy de la mano con usted, señor Presidente, para que los cambios exigidos por el país, sigan consolidando a México como un destino seguro para las inversiones de todo el mundo y a Nissan II, como un proyecto que trasciende generaciones y coyunturas políticas.

Reiteramos nuestro agradecimiento a Carlos Ghosn por esta confianza y nuestro reconocimiento a su visión que lo dis-

tingue a nivel mundial como un líder que impulsa el desarrollo de Nissan, de acuerdo con sus propias palabras, del mismo modo que "una combinación única en el mundo de diferentes culturas que impulsa sinergias muy exitosas".

En México, y particularmente en nuestra entidad, seguimos este ejemplo de trabajo en equipo de Nissan, para contribuir a la plena consolidación del liderazgo global de esta firma y fortalecer desde Aguascalientes a nuestro país, como un centro mundial para las inversiones de sectores estratégicos y de alta innovación como el automotriz.

Con una esperanza depositada en este proyecto común que usted ha apoyado de manera muy personal, señor Presidente, desde que era gobernador, como candidato, Presidente electo y ahora como primer mandatario de nuestro país, juntos, México, Nissan y Aguascalientes, están construyendo un nuevo presente de oportunidades que perdurará como el mejor legado de determinación y generosidad a favor de nuestros hijos y de las futuras generaciones.

Nuevamente sean todos bienvenidos a la Tierra de la Gente Buena, que es el hogar de Nissan, donde en cada atardecer descansa el sol naciente de Japón, que representa un signo de solidaridad y cooperación permanentes con México y Aguascalientes.